

RATSNOTIZEN: Ausbau im alten Gerätehaus

Betreuung in Neuershausen.

MARCH (schö). Einstimmig beschloss jetzt der Marcher Gemeinderat, den Architekten Alexander Marschall von Bieberstein damit zu beauftragen, den Ausbau des ehemaligen Feuerwehrgerätehauses von Neuershausen für eine Nachmittagsbetreuung für Grundschüler zu planen. 40 Prozent der Schüler der Grundschule Neuershausen würden derzeit durch den Schulförderverein betreut. Dieser könne die Betreuung über das Schuljahr 2015/16 hinaus nicht mehr aufrechterhalten, weshalb die Gemeinde die Betreuung übernehmen wolle, sagte Bürgermeister Helmut Mursa. Derzeit würden etwa 25 Kinder im früheren Kameradschaftsraum der Feuerwehr betreut, 18 kämen auch zum Mittagessen. Der Bedarf liege aber höher. Laut Vorschlag des Ortschaftsrats soll die frühere Fahrzeughalle für die Betreuung, als Bürgersaal und für Ortschaftsratssitzungen genutzt werden. Zudem wäre noch Platz für die Ortsverwaltung, der Zugang könnte von der Rückseite durch eine Rampe erfolgen. Die Kosten lägen bei 142 000 Euro, davon 117 000 Euro als Baukosten.

Autor: schö

WEITERE ARTIKEL: MARCH

Kriegerische Abgründe in Briefzeilen festgehalten

Holzhauser Kulturverein bringt Buch zu Feldpostbriefen heraus. **MEHR**

Viel Platz und gut erreichbar

Marcher Gemeinderat sucht nach Standort für einen Natur-Kindergarten / Favorisiert wird der Waldspielplatz bei Buchheim. **MEHR**

Beim Zuschauen werden alte Erinnerungen wach

In Holzhausen weckt der Verein für Kultur und Geschichte die Tradition des "z' Liecht go" zu neuem Leben / Besuch in der Schmiede. **MEHR**